

Sidney Hoffmann macht auch Motorrad-Tuning

02.03.2018



Sidney Hoffmann kennen viele Autofans aus der TV-Serie "Die PS-Profis". In der Tuningszene ist der Copy-Träger mit Vollbart ein regelrechter Star. Was viele aber nicht wissen: Sidney Hoffman macht nicht nur Auto-, sondern auch Motorradtuning. Auf der MOTORRÄDER Dortmund hat er sich mal ganz persönlich umgeschaut.

Anmoderation:

Sidney Hoffmann kennen viele Autofans aus der TV-Serie "Die PS-Profis". In der Tuningszene ist der Copy-Träger mit Vollbart ein regelrechter Star. Was viele aber nicht wissen: Sidney Hoffman macht nicht nur Auto-, sondern auch Motorradtuning. Auf der MOTORRÄDER Dortmund hat er sich mal ganz persönlich umgeschaut.